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Samae

adquiriu 2
novos veículos

para auxiliar
no serviço '

prestado à
comunidade

Fatboy Slim se

apresenta neste
sábado pela
segunda vez em
Balneário
Camboriú

Associados da

CooperGaspar
produzem
artesanalmente

pães, doces e

geléias

Bri-ga de casal. termina em

incêndio. no bairro Figueir.�6

Telefones Celulares, Móvel e Fixo
Central Telefônica

Circuito Fechado de TV
Cd's de Painel, Micro Systens
Acessórios pi celulares
Oonvencíonals e Fax. Rua Coronel Arlstlllano Ramos nO 490 • Centro

(em frente à Prefeitura)

Fone: (47) 3332 4002
\
�L':----ll'
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Onde vamosparar

Qndy vamos pa;rar com tamanha
, ,baçbárie. Enquanto assistimos" pela
t

Ptelevisão as�dys cidades:�� colapso
com a violência urbana, vivencíamos no
];losso qurntál atos de extrema perda de
valores."

A 'nossa casa é b lugar onde nos

. pm1:ficamos de todaessaloucurados diaS.

atUais. Nela descansamoS e cUrtimos

ASSUNTO DA SEMANA
O que você irá fazer no

Carnaval?

Vou ficar em casa

pois odeio carnaval.

Regiane Richartz;
Ilhota, estudante.

Acho que irei para a

praia para aproveitar
as festas de lá.

Iussara da Costa,
bairro Sete de

Setembro,
funcionáriapública.

Não vou fazer nada
de especial. Prefiro
não exagerar nos

gastos. André
Colsani; bairro Sete

de Setembro,
estudante.

Lixo

LEITOR

No editorial do JornalMetas de 13/
02/07 o assunto é o lixo. Mas, para uma
família, por mais humilde que seja,
sempre chega omomento que é preciso
se livrar do lixo. E fazer o que, se o

mesmo não é recolhido por quem devia

fazê-lo, acabando por se tomar alimento
de cães e gatos abandonados,
possibilitando inclusive a criação de

Prezado editor

ratos e outros insetos. Culpar a

população é fácil. No entanto, é de se

perguntar: Para que se paga na conta de

água a taxa de lixo e para onde vão esses

recursos ? Falta de transparência das

respectivas ações.

Victor Frech - Bela Vista
e-mail: victorjrech@terra.ocm.br

motoristas, principalmente à noite?
Já para a prefeitura de Gaspar

sugiro que coloquem na Avenida das
Comunidades (sentido Gaspar
Blumenau), bem antes da sinaleira

que dá acesso ao bairro Santa

Terezinha/Centro, uma placa
informando que o motorista que vai
em direção a Blumenau deve se

manter na pista da esquerda. Não
raras vezes vejo veículos parados na
pista da direita que, na verdade, é
livre aos motoristas que se dirigem
para a Aristiliano Ramos/Ponte
Hercilio Deecke. O trânsito já é

confuso e acaba ainda mais
tumultuado pela falta de sinalização
adequada.

Grato

Alexandre Melo

jornalista

Sou usuário quase que diário da

Rodovia Jorge Lacerda e tenho
observado que o Deter, órgão
responsável pela manutenção dos

pontos de ônibus na rodovia não tem

prestado a devida manutenção. Em
Ilhota, tem um ponto de ônibus há

mais de seis meses tombado (acho
até que foi um acidente com um

caminhão).
Será que as pessoas que

trabalham no Deter não trafegam
pela rodovia para observar a falta de

manutenção? Outro detalhe: na

lombada eletrônica de Itajaí o limite
de velocidade foi reduzido para

, 40Km/h, mas duas placas a uma

distância de menos de 50 metros

acabam confundindo o motorista,
pois urna delas marca: 60Km/h.

Sugiro que se deixem apenas uma

placa no limite de 40Km/h ou a

intenção é mesmo confundir os

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

COLUNA�
Interino

!II Pena I - Diante do clamor

popular por justiça depois da
brutalidade damorte do menino João

Hélio, no Rio de Janeiro, os

deputados e senadores decidiram
tirar das empoeiradas gavetas da
burocracia nadamenos do que cinco

projetos sobre segurança pública e

que serão votados a toque de caixa.
Desses cinco, dois estão ligados à

responsabilidade criminal de

menores.

II Pena fi - No Senado, a Comissão
de Constituição e Justiça (CCJ)
decidiu adiar a discussão do projeto
de redução damaioridade penal para
depois do carnaval. Já a Câmara dos

Deputados aprovou o projeto que
dobra a pena para crimes praticados
com a participação de menores. O

projeto ainda vai à apreciação do

Senado.

II Reforma - Depois do carnaval,
a reforma ministerial entra na pauta
principal do Palácio do Planalto.

Nomes começam a aparecer. O PT

já apresentou uma lista de nomes ao

presidente Lula, não divulgada,
porém, é quase certo que o nome da

ex-prefeita de São Paulo Marta

Suplicy deve encabeçar a lista para
assumir a pasta da Educação.

II Partíclpação - O deputado
federal e coordenador do Fórum
Parlamentar Catarinense Odacir
Zonta (PP) faz discurso, a favor de
maior espaço do seu partido na

composição ministerial do futuro

governo. O PP está de olho no

Ministério da Agricultura. Por

enquanto Lula confirmou apenas o

Ministério das Cidades para o

Partido Progressista.

II Militar - O presidente Lula só
não quis esperar foi para anunciar os
novos comandantes militares. Em
reunião com o ministro da Defesa,
WaldirPires, Lula definiu os nomes.
O comando do Exército ficará a

cargo do general EnzoMartins Perri,
o daAeronáutica do brigadeiro Juniti
Saito, e o da Marinha do almirante
Júlio Soares Moura Neto. Os três
novos comandantes são os mais

antigos na hierarquia militar.
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Política
Prefeito visita bairros

Direto ao Assunto

Após O exemplo da
preocupação da sociedade
com relação às pessoas
portadores de deticência

BUSCANDO UMA MAIOR

aproximação com a população, o

Prefeito Adilson Schmitt durante a

semana visitou os bairros da cidade.
O intuito da visita é de verificar os

problemas que as comunidades

necessitam e ouvir a população.
Os primeiros bairros visitados

pelo Prefeito foram o Gaspar Alto
e o GasparAlto Central. Em ambos

constatou que, apesar das chuvas

dos últimos dias, as estradas que

ligam o bairro ao centro estão em

bom estado de conservação. A
constatação de Adilson é baseada

no depoimento de Aloísio José

Krieger, morador do bairro há 40

anos. "Até um tempo atrás a

situação era crítica. O acesso era

restrito principalmente para os

ônibus. E a nossa área é turística,
principalmente por ser a sede da

primeira igreja adventista do Brasil.
. Com as melhorias feitas no bairro,
o acesso ficou fácil. A limpeza e o

alargamento do trecho de 300
metros da chamada pedreira, única
ligação com o centro e os outros

bairros, facilitou bastante o tráfego
no Gaspar Alto", explicou o

mor�dor.
Outro morador avalizou a

opinião deAloísio. Nélio José Piaia.

Foto:PMG

Está satisfeito com a atual gestão
de obras comparada a do governo
anterior. "Hoje há iluminação
pública, um. caminhão anda

tranqüilamente pelas ruas bem

sinalizadas. O Prefeito sempre nos

atende no que é possível. Não
temos do que reclamar", constatou.

Para o Prefeito, a satisfação da

comunidade é resultado do bom

trabalho realizado pela equipe da

AdministraçãoMunicipal. "qmaior

diálogo proporciona bons
resultados para a população.
Sozinho conseguimos pouca coisa,
juntos conseguimos muito mais. E

é assim que quetemos trabalhar,
perto da população, atendendo as

suas solicitações. Por isso

procuraremos visitar, sempre que

possível, principalmente os bairros
de Gaspar", finalizou Prefeito.

A Câmara dos Deputados
aprovou na quarta-feira (14) dois
projetos relacionádos à segurança.
Um deles toma mais rígida a regra

para a progressão de pena de quem
for condenado por crime hediondo,
homicídio qualificado e terrorismo

e o outro toma crime grave o uso de
telefone celular por presos.

O primeiro Proj eto de Lei

aprovado disciplina o direito à
.

progressão de pena do condenado

por crime hediondo. Pelo texto

aprovado, o condenado por esse tipo
de crime terá de cumprir 2/5 da pena
no regime fechado para poder pedir
a progressão de pena para o regime
semi-aberto. Se ele for reincidente..
deverá cumprir 3/5 da pena. O

segundo Projeto de Lei pretende
coibir que líderes de facções
criminosas comandem ações de
dentro das penitenciárias através de
celulares.

O presidente da Casa, deputado
Arlindo Chinaglia (PT-SP), admitiu

que as aprovações não devem

provocar grandesmudanças, mas diz
que é um começo. "Na medida em

que a sociedade se informar, creio
que todos vão perceber que houve

rigor, mas não queremos criar ilusões
", disse.

O pacote de medidas de'
segurança voltou à pauta de

discussão após o assassinato do

garoto João Hélio, 6 anos, na semana
passadano Rio de Janeiro. Ele foi

arrastado por um carro até a morte.
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• Reforma - Vereadores marcaram para 21 de março a

realização de uma audiência pública para tratar da Reforma
Administrativa que tramita na Câmara, enviada pelo prefeito
Adilson Schmitt no início deste mês. Contam com a presença
do prefeito para esclarecer à população, ponto por ponto do

que quer alterar: Nunca é demais lembrar que em 2005 a

Câmarajá havia aprovado uma reforma apresentadapelo atual
prefeito. Louvável a iniciativa dos vereadores que trazem à

comunidade os detalhes da reforma, e submetem a esta uma

avaliação.Após essa contriuição, eles podem aptDvar ou não.

Democracia, transparência!

• Preocupação - Aunificação da Secretaria de Transportes
e Obras com a da Agricultura traz algumas preocupações.
Trata-se de dois setores de muita importância, uma vez que
Gaspar conta com uma demanda elevada no setor de Obras,
pela vastamalha viária vicinal e quenem é atendida a contento,
basta ver o berreiro no Gaspar Alto e tantas outras

comunidades. Quanto à Agricultura nem se discute também.

Juntar as duas significa unificar orçamentos, capaz de

movimentar os recursos para um e outro, sem considerar que
ambos são prioritários. A tal falada economia deverá ser

comprovada na prática e nos resultados satisfatórios para o

cotidiano da população e para a economia local.

• Agricultura - O Município de Gaspar tem uma forte

expressão agrícola, e mais a agricultura tem uma grande
parcela de contribuição como fonte de renda para a economia
do município, é de fundamental importância para o

·

desenvolvimento da cidade. No entanto com a extinção da
Secretaria e unificação com a Secretaria de Obras acaba

perdendo forças e pode prejudicar aindamais a situação destes
que hoje reclamam da falta de apoio e incentivo por parte do
poder público. Esta proposta não está sendo vista com bons
olhos no meio rural, afinal estes contribuíram e muito para
a vitóriadeAdilson Schmitt, os agricultores vestiram a camisa
e pediram votos, até porque o atual prefeito já foi secretário
da pasta e fez um bom trabalho na época. E lamentam que
'hoje deixe a desejar.

• Homenagem - Ontem, 16, comemorou-se o dia do

repórter. "Ser um bom repórter é ... notícia, compromisso,
imparcialidade, paixão, missão, ética, responsabilidade....

"

Parabéns aos nossos amigos da imprensaque realmente fazem
deste trabalho uma missão de vida e constroem o progresso
com a informação.

• Mudança - Investir em tempos de "crise" é sinal de

confiança no potencial de sua empresa e no seu maior

patrimônio, a equipe de trabalho. Demonstrando visão

empreendedora, Etelvino Cordeiro da Francis Assessoria e

Perícias Contábeis está inovando. Na segunda-feira, dia 19
estará de casa nova, começará a atender na rua Industrial José
Beduschi num imóvel próprio com ampla instalação para
melhor atender seus clientes. Parabéns, merecida conquista!

• Para Refletir -

" A imprensa é um dos meios mais

importantes de crítica e controle público permanente" (Konrad
Hesse) e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição

Rua ltajaí - 580 - Centro - Gaspar - ir 3332 0896
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•

Moradores descontentes com

situação da rua Frei Canísio
Direto ao Assunto abandonada, é uma vergonha todo esse

lixo aqui no chão e no ano passado a

patrola só passou aqui umas quatro
vezes", ressalta o morador.

Além disso, João questiona o aumento
do Imposto Predial e Territorial Urbano
(IPTU), alegando que nem assim a rua é
cuidada. Murilo Mondini, Diretor de

Comunicação, explicou que o aumento

ocorrido no IPTU neste ano é apenas o

reajuste da inflação, que corresponde a

3,5% e que ocorreu em todos os

municípios, e não apenas em Gaspar.
O Secretário de Obras, Jorge Nesi,

afirmou à redação do Jornal Metas que
a Secretária estará indo até a rua para ver

quais são os principais problemas
encontrados ali e que farão amanutenção
para melhorar as condições do local para
os moradores. "Além disso, estamos
fazendo um levantamento e planejamento
parapavimentar omaior número possível
de ruas emGaspar para acabar com esses

problemas tão comuns ao moradores",
afirma Nesi.

Após O alagamento que atingiu
a rua Frei Canísio nos últimos
dias, agora os problemas dos
moradores são os buracos, a
poeira e o lixo jogado no chão.

NÃO É DE agora que os moradores da
rua Frei Canísio, no bairro Coloninha,
vêm- sofrendo com os problemas onde
moram. As principais reclamações são a

poeira e os buracos. Há pouco tempo, a
Frei Canísio foi fortemente atingida por
um alagamento, provocado por uma
intensa chuva de verão. Nem bem os

•
moradores conseguiram limpar toda a

lama que invadiu suas casas, e novos

problemas apareceram.
João Carlos Leal, que reside no local,

reclama da grande quantidade de lixo

jogado próximo a um campinho de
futebol que tem na rua e do mato que já
tomou conta do lugar. "Nossa rua está Mato e lixo tomam conta da beira da estrada e incomodam moradores

1

Ginásio reabre após Carnaval
.

Começa a "Operação Alegria" nas
rodovias de se e os demais disponíveis poderão ser

reservados pelos esportistas
interessados. A Secretaria de Turismo,

!
que atualmente funciona anexa ao João
do Santos, informa que não há previsão
de retomo de funcionamento do Ginásio

Municipal de Esportes Bela Vista em

razão das melhorias a serem realizadas
no local.

O Ginásio de Esportes Prefeito
João dos Santos abrirá as quadras para
as práticas desportivas a partir do dia
21 de fevereiro. Neste recomeço de

atividades, serãomantidos os horários
já praticados em 2006, sendo
necessária apenas a confirmação pelo
telefone 3332 6561. Por este número,
também, os horários não confirmados

de Polícia Militar Rodoviária
desenvolverá uma política de

conscientização dos usuários, no
sentido de prevenir ao máximo a

ocorrência de acidentes de trânsito,
bem como possíveis infrações e

recomenda aos foliões para. que: não .

dirijam após ingerir bebidas alcoólicas,
utilizem o cinto de segurança,
respeitem os limites de velocidade, bem
como as regras gerais de circulação de
trânsito.

Um outro alerta importante para
quem for viajar é de verificar as

condições dos veículos, tais como a

parte mecânica, o freio, o sistema
elétrico, os pneus, bem como

regularizem as suas documentações
obrigatórias, evitando desta forma

situações desagradáveis no seu passeio.

A Polícia Militar, através da Polícia
Militar Rodoviária, desenvolverá das
18hOO de sexta-feira (16) até às 12hOO
da quarta-feira (21), a "Operação
Alegria 2007". Com a finalidade de

proporcionar conforto, fluidez e

segurança durante os festejos
carnavalescos, de modo a garantir a

ordem pública e o clima de

tranqüilidade indispensáveis à

preservação do grau de normalidade,
nas rodovias estaduais catarinenses.

Através dos 22 postos rodoviários,
articulados em todo o estado

catarinense, 552 Policiais rodoviários,
distribuídos em escalas de serviço de

revezamento, patrulharão 93 rodovias,
194 trechos, perfazendo uma malha
viária de 3.593,19 Km.

O Comando da Guarnição Especial

Abertas inscrições para Concurso
Estão abertas as inscrições para o

Concurso de Rainha e Princesas do
XIV Festival de Inverno de Gaspar. As
interessadas (16 a 23 anos) podem se

dirigir ao Departamento de Cultura da -

Prefeitura, das 7h às 13h e efetuar sua

inscrição. As mulheres interessadas
. deverão representar o bairro em que
moram, podendo concorrer apenas uma

candidata-por bairro.
A escolha final acontece no mês de

março. As eleitas representarão o

município de Gaspar em eventos e

festivais da região. Maiores

informações junto à Secretaria de
Turismo, pelo telefone 3332 5856 ou

no Departamento de Cultura, pelo
telefone 3332 9907.

. FARMAclA
ID.Ii1':l,�f1'

FRANCISASSESSORIA E PERíCIAS CONTÁBEIS COMUNICA:

Novo local de atendimento a partir de
segunda-feira dia 19/02.

3332 2300 I 3332 4027
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Geral
Apedido

.JORNAL METAS
17 a 20 de Fevereiro de 2007

Fato relevante
Por estes dias Gaspar foi

invadida por sene de

comentários controversos,

especialmente com intuíto de

,embaraçar a verdade e

sobretudo criar factóides onde

não existe nada de assombroso.
Trata-se do comentado

compromisso que o prefeito
Adilson Schmitt alegou que foi

obrigado a assinar para obter o

apoio do vereador Orlando
Bernardes do PSDB, para a sua
candidatura a prefeito em 2004.
De fato isso aconteceu.

Os motivos do compromisso
O vereador Orlando

Bernardes, em 2004 candidato

à reeleição, foi desde o começo
.das tratativas contra a

formalização da união com o

PMDB. Tinha experimentado
�DO mandato de vereador

dissabores e falta de

Compromissos com Gaspar
cumprimento de compromissos
e de posturas, que o faziam

desacreditar no sucesso da

coligação.E não tinha qualquer
expectativa positiva de que'
Gaspar ganhasse muito com a

eleição do candidato Adilson

Schmitt.
Porém acabou cedendo, com

a condição objetiva de que o

candidato a prefeito assumisse

perante algumas das principais
lideranças do PSDB alguns
compromissos muito claros,
nada que submetesse o futuro

prefeito a qualquer
constrangimento em cumprí
los, nada que representasse
interesse pessoal do vereador

Orlando Bernardes, proteção ao

PSDB e a amigos, empregos
para parentes, benesses

públicas, vantagens no

Executivo. Apenas e tão

somente compromissos com a

população de Gaspar.

Os compromissos
Como pode ser lido no

TERMO trazido aeste espaço,não

há em qualquer ponto dos quinze
apresentados um SEQUER que

põe o prefeito Adilson Schmitt na

parede; A não ser o item que pede
transparência e trato correto como

dinheiro público, aliás condição
básica e indiscutível que se espera
dequalqueradministradorpúblico.
Nos demais pontos, alguém acha
crime ou pressão ao prefeito
defender apoio: à Banda São

Pedro, ao Coral Santa Cecília, à
Casa Lar e pedir aumentos dos

repasses para o hospital? (Aliás os
repasses parao hospital vêm sendo
aumentados todos os anos desta

administração). Alguém pode
alegar se sentir pressionado a

assinar um documento em que

sugere total independência aos

conselhos municipais para que

possam, sem a interferência

política do prefeito e aliados,

. TERM,ODE'COMPROMISSO - AÇÃO PORGASPAR

A atuação do vereador; consciente e disposto a trabalhar efetivlI$e�te pela comunidade,
passa por Um conjunto de ações que envolvem principalmente II.vontade polltica e correta

do Poder Executivo. Este por sinal não deve considerar o Poder Le�sJativo. como um

apêndice ao seus caprichos e apoio cego, mas instrumento efetivo de .fisealização dos 4tQ!I
quê Ó Seu chefe não pode fazer so�nho e legislar.
Esta é a mais 'importante atividade dentre os trê$ poderes;porém não é esse o conceito e

o re�peito dado; assim todo o trabalho do vereador acaba ofuscado pela atitudes do
Exécutivo. Se os prOj�os são aprova.dos.� positivos é um lesado doExecutivo; se mesmo
de ;autoria .deste com rejeiçãô do povo, culpa-$e.Q vêt�dQr; se Os ver*óres 1lii9
llprQVII$ vêm os�toS quemem corpo molé>ounãQ 'petlI!ám no�r�sé :dó pOvô.

Nossa propostapata um trabalho ooqjunto .3 partir .de então, tem como. pano. de fundo o

®mpromJsso liquidO'.e certo, quanto às ações e atendimento que esperamos ser dado às
comunidades que�resentamos. NãO se .estabelece aqui qualquer pedido de atendimento
ti.pleitos ele. interes$e pêSsoál, mmiliar. Isso não faz plU'te de nosso penslI$ento, 'mas em
defesa .dó cidatlão e dá CoinQnidade,�l!arenSes�

.

Assim, venho através desta propor claramente alguns póntoS que considero 1Undll$entaí$
para uma parceria correta, sem Ladeias de modo que JlDSSO engajámento �eito� tenha
em contrapartide, em caso de sucesso nas umas, o desfecho desejado de contribuir para.
melhorar A qwiUdade de vida de nossa populllçlo .e se instale um novo jeito de
relaCi()nám(:ijtQ�tiv��ativo, como seguec

I

·1) Assumo o ÇOmpt.ómisso eleitoW, ã partir d�ste ml,)mentq, com a g�tiã de qUe
uma ver alcançada a vitólÍll,; telido no novo prefeito um canal de conversaçêo
permanente, em que sejamos ouvidos nas 110Ssas reivindicações em defesa da
comunfdad"éc que representamos;

,2) TePham()� do. senhor .Prefeitll Adilson Scbmitt o respaldo para fiscalizar e

deJlUnclar", 0.$ ato.!! e pro®dimentós q�. IJio pondizem· com a, desejada
-adininlsti'áfiO tran$p�nt�;

3) Que o seJÍll'ót PJ:efeito AclilooD: :i:;chrhítt, mantenha orientação permanente aos seus

colaboradores de que este veread()r possa realizar suas atribUiÇões, recebendo os

pedidos e processando-os, de: acordo com a viabilidade e previsão orçamentária,
se for o caso, dando. respostas urgentes;

4) Que nossas; indicações tenha força de pedido sério e consideradas. de modo a

ensejar o trabalho de ligação do parlamentar e o executivo, sem rodeios ou

mcrosldadespremedítadas; I

5) Que na, fOÍ1lll!lação de políticas $ocíaís concede â bancada de apoio e a este
vereador a oportunidade de. iljscutir e propor alternativas, respeitando (') trabalho
desenvolvido junto à comunidade;

6) Reavalíarprocedimentos

QUám1!JabalbO
Q.os conselhos setoçiãis, comunitários

e entidades de serviços, de fazer valer a paridade na distribuição dos

TABElioNATO SANTOf

,_tlTE'-�.�

() tJ

"

comprometer os resultados, os

objetivos para que foram criados?

Implantar o balcão-cidadão, um

serviço moderno em muitos

municípios é pressão? Pedir

saneamento básico para aMargem
Esquerda é encurralar o prefeito?
Implantar a cancha de bicicross -

cujo gate foi fabricadopelopróprio
vereador - como forma de

incentivar à prática destes esporte
em Gaspar, é botar a faca no

pescoço do prefeito, como ele

alegou em entrevista à Rádio

Sentinela?
Leiam os termos do

compromisso e analisem. Nele

constaa assinatura doprefeito, com
testemunhas.No encontro estavam
outras pessoas, como a atual

primeiradama, o irmão doprefeito
Maurílio Schmitte foi concebido

num ambiente cordial e alegre,
cerrando um apoio que o prefeito
considerava fundamental para o'

alcance de sua vitória Apoio que

o então candidato Adilson

Schmitt usou de todos os

argumentos possíveis e

interferências para tê-lo.

Profecia
Sem querer se vangloriar

quanto ao que alertarao vereador
OrlandoBernardes, comomuitos
outros ex-integrantes da

coligação viu os fatos se

concretizarem. Parte do PP

abandonou o barcô, lideranças
empresariais e políticas se

afastaram e aos poucos o PSDB

percebeu que o Mais Amor por
Gaspar, passou a ser o Mais
Amor por Velhas Práticas, com
.os mesmos atores protagonistas.
de atos e equívocos de outrora.

Como se quer o melhor para
Gaspar torce-se para os projetos
e programas sejam cumpridos.
Agora, dentro da legalidade e dos
respeito aos princípios básicos da
administração pública.

cargos, para que ao invés de se submeter urn atropelo unilateral do E1l:ecutivo, se
faça.um trabalho participativo;

1) Implantar sistema de contenção contra cheias ( comporta) no Sertão Verde;
8) lmpi�tar. saneamento. básico nos locais que se ressentem deste beneficio,

.
especlalmente naMargem Esquerda;

.

Q) Adotarmedidas corretivas quanto à ocupação desordenada e de.risco ao longo das
margens do Rio fuYaí-açu;

10)I�pI$tar cancha para prática do bicicross rio município, valorizando as tantas
cnanças e jovens que praticam este esporte;

11) Implantar o "balcão do cidadão", o sistema de atendimento diferenciado de modo
a colocar à disposição da população um canal de informações que possibilite às
pessoas eàs famílias menos instruídas I' carentes, agilízarem reS,pOstas e soluções

.
plIl'll suas necessldades,fanto na esfera m\lllic1pa!, quanto no Es�o e na Uniãa.
EX: eQnhecemos inúmeras pessoas que 'precisam resolver situações embaraçosas
nó

.

INCRA e não têm a quem recorrer, precisam informações acerca de um

problema jurídico e Se l;mçam li consultas caras em escritórios particulares, as

v� nem adianta ,maiS investir num processo;
12) Ap�Iar- a autonomia da Casa Lar dlmdo s voluntários que lá atuam e

destmando sempre .recIl1'SOS paramanterern
.

. cionamento;
13)J.{ev�.os·valP(es repassados ao GrupoMusíc4l.8lío Pêdró e 39 Coro Santa Cecilia,

demodo que possa darcondições de manter maestro e ióstrutores em atividades'
14)Avalíat os investimentos no hospital Nossa Senhora da Perpétuo SOCp�o,

re��do quantia que �o� fa;er frente às-suas demandas,mas submetendo por
exigencra que sua adnnnlstração se submeta a um conselho paritário e com
poderes para ingerência, nos. casos necessários;

15)R.e.�riIIat' .()sacçss�s. a Gaspar, ClÓglr do governo do Estado <lpóio para obras
\nanas, e constl'uçllQ de um. nova ponte.

Este documento tem força de pal'aYra empenhada, Nenhuma das condições colocadas está
fora da Possjb�dâde de re&.ização do futuro prefeito, embora entendamos que tenha o

tempo necessário para planejar e orçar, até porque algumas são delong9p�. Por outro
lado �Uetemos ser. ouvidos. Alertamos que seremos impl!l.c.Vei!', Cobraremos
ho.nestidáde, trwpatênéia é él)(!j'ê1lcia. Seremos denunciadores· do que estiver errado e

se;�os a1í�s do futuro prefeito ·sé na defesa do interesse da popuIação e do dinheiro
publico, se dispor a apurar tudo que venha a conspirar ou contrapor ao que entendemos

�- Gaspar, 29 de julho de 2004

�Q_ÁM)JA-
.

Adílson Schmítt

Vereador Orlando Bernardes
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Homem ateia fogo na própria casa

contro
incêndio

foi cha

reforç
Blume

A TRANQÜILIDADE DOS moradores
da rua Manoel Bernardes da Silva, no
bairro Figueira, foi tirada na noite de

quinta-feira (15) quando o morador,
Valentin Orlandi, de 39 anos, ateou fogo
na sua casa, número 780. O fato aconteceu

após uma discussão com sua

companheira, Marlete Rosa,
de 47 anos. Segundo sua

companheira declarou na

ocorrência feita na Comarca
de Gaspar, Valentin chegou
a sua casa embriagado,
portando garrafas de cerveja
e de álcool etílico. Marlete
tentou impedí-Io de
continuar bebendo, dando início à
discussão.

Nervosa ela tentou sair de casa, mas
foi impedida pelo marido. Ligou para seu

cunhado, Cláudio Nascimento, que
chamou a Polícia Militar.

Após a chegada dos policiais Marelte
pegou seus documentos e alguns pertences
e foi para casa de parentes.

Valentin continuou em casa por mais
uns 10 minutos e depois foi até a casa de
Cláudio. Ele avisou ao cunhado de
Marlete, que a casa dela poderia pegar
fogo a qualquer momento. Passado o

aviso ele ateou fogo na casa e saiu em

direção ao centro segundo
moradores da rua, que
chamaram os bombeiros e

informaram a polícia.
Segundo relatou a

companheira do acusado, ele
fazia uso de medicamentos
para depressão e era

alcoólatra. Quando não
estava sob o efeito do álcool

erauma pessoa amistosa, conforme relatou
o cunhado da vítima. Porém esse não foi o

primeiro ato deValentin contraMarlete, em
uma outrabriga do casal, elaprestou queixa
do companheiro.

Os bombeiros levaram cerca de uma
horapara apagar o fogo, que destruiu toda
a sala da residência. Foi necessário apoio
do Corpo de Bombeiros de Blumenau.

!llIIII!IllI . IG
Valentin saiu caminhando apos atear fogo em sua casa e foi preso próximo ao Centro

.

Valentin 'está preso no Presídio crimes de causar incêndio, por em risco a

Regional de Blumenau e foi autuado na' vida e a integridade física de terceiros e

Comarca de Gaspar. Ele responderá pelos por violência doméstica.

POLíCIA TEM BASTANTE TRABALHO NO ÚLTIMOS DIAS EM GASPAR E ILHOTA
Na terça-feira, o taxista Vanil Zeitz,

pegou um passageiro na Rua 7 de
setembro e quando passou do posto da

polícia rodoviária em Ilhota, teve o

assalto anunciado. O ladrão queria ser

levado até Itajaí para buscar mais dois

comparsas, segundo informou o taxista
à polícia. Assustado o taxista entregou
o carro e fugiu.

Vanil correu até o posto da polícia
rodoviária que ficava próximo ao local
e comunicou o roubo. A polícia militar
de Ilhota foi acionada, fazendo um cerco

,

na região que culminou na prisão do
bandido. Lindomar Tadeu Hasckel
Junior, de 25 anos, morava em Biguaçu
e não tinha passagens pela polícia,
segundo a Comarca de Gaspar. Após ser
autuado em flagrante foi encaminhado
para o Presídio Regional de Blumenau.

Na quarta-feira (14) uma residência
na Rua Douglas Alexandre, no Centro,
foi invadida por um adolescente por
volta das 2h30rnin. O jovem encontrou
a porta destrancada e entrou na casa,
levando consigo: jóias, talões de

cheques e cartões de crédito. Ele
também foi responsável pelo furto de
mais uma casa na rua. Brinquedos e

aparelho de cd foram levados pelo
adolescente. A polícia prendeu o jovem
pouco tempo depois e encaminhou para
Comarca de Gaspar que o colocou a

disposição do conselho tutelar.

foi assaltada na quarta-feira (14) por
volta das 16h30rnin. Dois assaltantes
armados renderam um cliente e

anunciaram o assalto. Muito agressivo
os bandidos ameaçaram matar o dono
da lotérica, colocando a arma na boca
da vítima. Segundo informações do

agente Sálvio Martini, os ladrões
fugiram levando R$ 91? do
estabelecimento, um celular e uma

quantia em dinheiro do cliente. Os
assaltantes estão foragidos e o caso foi

registrado na Comarca de Ilhota.

Lotérica assaltada e bandidos fogem

Em Ilhota, a lotérica Companhia da

Sorte, na Rua 21 de junho, no Centro,

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-SC 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,.

-��-��.,
[II IpIranga j *Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Oucha grátis .

* Lavação
* Filtros

333Q-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Co'oninha - Gaspar

Poder Legislativo do Município de Gaspar
AUDIÊNCIA PÚBLICA - METAS FISCAIS

A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu Presidente, Vereador Celso de
Oliveira, tem a grata satisfação de convidar a comunidade gasparense para participar de
Audiência Pública pertinente à demonstração e avaliação do cumprimento das metas
fiscais do terceiro quadrimestre de 2006, pelo Município de Gaspar.
Data: 27/02/2007 - Horário: 16h - Local: Plenário da Câmara de Vereadores de

. Gaspar.Avenida das Comunidades, n", 133, Centro- Prédio do GASCIC.

Por sua presença, agradecemos antecipadamente.
Gaspar(SC), 14 de fevereiro de 2007.

.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ADiretoria Executiva da Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar juntamente

com o PROCON, convocam todos os associados a participarem da Assembléia Geral
Extraordinária, que se realizará no próximo dia 22 de fevereiro de 2007, às 18:30hs, na
SociedadeAlvorada, sita a Rua CoronelAristiliano Ramos 72, Centro, nesta cidade.

Na ocasião serão discutidos os seguintes assuntos:
1-Portaria 14 - Preços nas Vitrines;
2·- Terminais de consulta (Supermercados)
3 - Assuntos gerais .

Gaspar, 14 de fevereiro de 2007.
Hélio de Oliveira

Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Começa a folia no país do carnaval

Começa o Carnaval. Mais um

produto importado que o país
incorporou na sua identidade,
assim como o futebol.

crescendo e tomando-se cada vez mais

uma festa popular. Esse crescimento

ocorreu com a ajuda das marchinhas

carnavalescas.
A primeira escola de�lfl�

no�#�� �"
"

o CARNAVAL É considerado uma das
festas populares mais animadas e

representativas do mundo. Tem sua

origem em Portugal, onde no passado,
as pessoas jogavam uma nas outras, Aal>'�"'"

água, ovos e farinha. A farra

acontecia num período V)anterior à quaresma e, /

�i�����o;dO til��=dO um
.

//
liberdade. Este sentid / ( ,

I l.Jl'
pérmanece até os dias de

hoje no carnaval.
"

A festa chegou a

Brasil por volta do

século XVII e foi

influenciada pelas
festas carnavalescas

que aconteciam na

Europa. Em países,
como Itália e França, o

carnaval ocorria em formas
de desfiles urbanos, onde os

carnavalescos usavam

máscaras e fantasias.

Personagens como a

colombina, o pierrô e o Rei
Momo também foram

incorporados ao carnaval

brasileiro, embora sejam de

origem européia.
No Brasil, no final do

século XIX, começaram a

aparecer os primeiros blocos

carnavalescos, cordões e os

famosos "corsos". Estes últimos

tornaram-se mais populares no

começo dos séculos XX. As pessoas
se fantasiavam, decoravam seus carros

e, em grupos, desfilavam pelas ruas das

cidades. Está aí a origem dos carros

alegóricos, típicos das escolas de samba
atuais.

No século XX o carnaval foi

Rei Momo,
personagem

folclórico e anfitrião
da festa

'\.

chamava-seDeixa Falar. Foi criado pelo
sambista carioca, Ismael Silva. Anos
mais tarde a Deixa Falar transformou

se na escola de samba Estácio de Sá. A

partir daí o carnaval de rua começou a

ganhar um novo formato.

Surgiram novas escolas de samba no

Rio de Janeiro e em São Paulo, que se

organizaram em ligas, realizando os

primeiros campeonatos para verificar
qual escola de samba era mais

bonita e animada ..

Haja fôlego

Um dos mais populares
centros da folia no Brasil, o

carnaval de rua pernambucano
manteve suas tradições
originais. Nas cidades de Recife

e Olinda, as pessoas saem pelas -ruas

durante a folia de momo no ritmo do

frevo e do maracatu. No caso do frevo a

festa é ainda maior.O ritmo completou
100 anos na última semana.

Já em Salvador, na Bahia, existem os

trios elétricos embalados por muito axé
musico

Trios disputadíssimos fazem a festa
dos baianos. Nomes como Ivete Sangalo,
Daniela Mercury, Chiclete com Banana,
Asa de Águia, entre outros, arrastam
multidões pelas ruas da capital baiana.

Os camarotes também são

disputadíssimos por personalidades do

Brasil e do mundo que querem sentir o

gosto da emoção do carnaval baiano.

Na cidade destacam-se também os

blocos afros: Olodum e o Ileyaê, além
dos blocos de rua e do Afoxé Filhos de

-.

Gandhi.

Usar camisinha
Beber bastante líquido
Usar cal\)aclo confortável
Roupas leves
Evite portar objetos de valor
Se beber não dirija
Não abuse de bebidas alcoólicas

-. Blumenau

Baile de Oarnaval-- dias 16,
17,18 e 19 de fevereiro, a partir
das 23h.
Baile Infantil- domingo (18) e
terça-feira (20) - 15h às 18h.
Local: �lube Subtenerites de
Blumenau - Rua Sargento
Carlos Argemiro de Camargo,
250, bairro Garcia.

Infoouações: (47) 31240858
Mostra Memórias de
Carnaval- Museu da Família
Colonial - até o dia 28 de
fevereiro
Local: :à1ameda Dl,lque de

Caxias, 78, Centro.
Ingresso: R$ 2,00

Balneário Cambor,iú

Cambufolia - Balneário
Camboriú - Palco na orla
marítima com shows do Grnpo
Jaé, Banda Portosul, Banda S/A
e Banda. Mexê-Mexe-- dias

17,18 e19 de fevereiro, das 16
às 23h. -

Local: OrlaMarítima - Próximo
a Rua 1400

Navegantes

Desfile de blocos - sábado (17)
e terça..feira (20), às' 20h30min,
Local: Avenida Beira Mar
Prefeito Cirino Adolfo Cabral,
saída em frente ao Sistema de

Ensino Sinergia.
Navegay - segunda-feira (19), a
partir das 15h.
Local: Centro, próximo a Igreja
Catedral.

Trio elétrico e bandas - Todas
as cinco noites de folia.
Local: Praça da Praia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fatos Históricos I
17 - Semana de arte
A Semana deMeModerna de 1922,

- -� .

realizada nos dias 13, 15 e 17 de

fevereiro, no Teatro Municipal de São

Paulo, foi o ápice da guerra entre

defensores de uma estética
conservadora e os renovadores. O
evento contou com escritores, artistas
plásticos, arquitetos e músicos.

18 - Morre Martinho Lutero
Martinho Lutero, teólogo alemão,
morre no dia 18 de fevereiro de 1546.
O promotor da Reforma Protestante,
desafiou o poder da Igreja Católica ao

divulgar, em 1517, teses contra os

abusos e práticas do clero. Lutero
também traduziu a Bíblia para o

alemão.

19 - Fonógrafo
No dia 19 de fevereiro de 1878, o
inventor norte-americano Thomas
Edison patenteia o fonógrafo. Edison
é até hoje o maior inventor de todos
os tempos, tendo sido autor de 1093

inovações, entre elas a lâmpada
elétrica.

20 - Mir é lançada no espaço
No dia 20 de fevereiro de 1986, a

URSS lança a primeira estação
espacial na a órbita da Terra: a MIR.
Situada a 390 quilômetros do solo

terrestre, o projeto tinha como objetivo
principal o estudo dos efeitos da longa
permanência humana no espaço. A

estação permaneceu 15 anos em órbita.

21 - Nasce Ariel Sharon
O futuro político israelense Ariel
Sharon nasce no dia 21 de fevereiro
de 1928. Líder da extrema direita,
Sharon ficaria conhecido no mundo
inteiro por causa de sua atuação como

Ministro daDefesa e primeiro-ministro
de seu país durante o conflito com os

palestinos.

22 - Isadora Duncan na Europa
A bailarina norte-americana se

apresenta pela primeira vez na Europa
no dia 22 de fevereiro de 1900. Duncan
causou uma verdadeira revolução no

mundo da dança e em sua época, se

negando a seguir padrões e regras pré
estabelecidas.

23 - Che Guevara
No dia 23 de fevereiro de 1961,
Ernesto Che Guevara é nomeado
Ministro de Indústrias de Cuba. Ele,
que lutou ao lado de Fidel Castro
contra a ditadura de Fulgêncio Batista,
virou cidadão cubano e já havia sido
diretor do Banco Nacional da ilha,
deixaria o cargo mais tarde para lutar

pela revolução na África.

de-se

Programação

De 17 a 18fevereiro

GNC Neumarkt 1
Babel
13:40 - 16:20 - 19:00 - 21:40

GNC Neumarkt 4
A Grande Fann1ia
14:45 - 17:00 - 19:10 - 21:15

GNC Neumarkt 5
Uma Noite no Museu
14:00

GNC Neumarkt 5
A Menina e o Porquinho
16:10

GNC Neumarkt 5
A Conquista da Honra
18:40 - 21:30

GNC Neumarkt 6
Turma da Mônica
13:50 - 15:30 - 17:10 - 18:50

sem prévio aviso

Teatro, festasti4i4U({j
Sábado (17)

Blumenau
Subtenentes - Baile de Carnaval.
A partir das 23h.

Balneário Camboriú
Estacionamento Barra Sul - Show

Fatboy Slim, considerado um dos
melhores djs do mundo. A partir
das 18h.
Os ingressos para a apresentação
podem ser adquiridos nas lojas
Havan (Brusque, Blumenau,
Balneário Camboriú, Jo invi l Ie ,

Florianópolis, Criciúma e Curitiba)
ou pelo site

www.ebilheteria.com.br.
Ibiza Club - Carnaval da Espuma.
Sala Principal: Andreas FIar (Bora
Bora/Espanha), Buga, Kiko Mello,
Rafa Castilho e KU: Kako. Mais

Espuma Shaw, bailarinos no

pódium, bares temáticos e

I Horóscopo
l'L Áries: Sua comunicação deve

! '1ff ser direta, precisa e sem

I .

floreios.Mostre sua capacidade
I de organizar o seu tempo e o daspessoas
! que trabalham com você.

!� Touro: A possessividade é

!' ..,.", uma de suas características,
I mas ninguém gosta de se sentir

I limitado por quem quer que seja. Dê
!

I espaço para que seu parceiro possa agir
por si mesmo.

Gêmeos: As possibilidades
de crescimento na carreira

'. estão se desenrolando nos

, bastidores, faça contato com as

I pessoas que podem ajudá-lo a ser

I promovido.

i��f Câncer: Um bom dinamismo

!
r I

no trabalho,mas, suas emoções
I também estão falando alto. Fique atento
I para não idealizar demais. Olhe sempre
I para a realidade possível do momento.

Leão: Você tem se

empenhadomuito, mas parece
que ninguém reconhece isto.

I Não se preocupe e continue, pois seu

I trabalho está sendo visto por quem
! realmente importa.

� Virgem: Cuidado para não se

JI perder na rotina do trabalho,
ou mesmo, na rotina da vida e

esquecer de como é bom namorar e

sonhar. Retomo seguro e sólido de seus
1 investimentos.

----_.__ ._--_ ..__ .....__ ._- ... __ . --_ .. _-_ .. ,_" .._--_,---_.__ . __ ._---_... _"_-_._-------_"._- -..,_._-----------_ .. __ . __ .... _- ... _----_ ... _. __ ..... _-_ .....
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camarotes.

Porto Belo
Bali Hai Summer Ciub - Festa de
Carnaval. Djs residentes Songa e

Robson Gyn (Tenda), Kbeça (Hip
Hop) e Fernando Olsen (eletrônica)
+ Djs convidados Rafael Ferreira

(Movement) e Edson Nunes

(eletrônica). Ingressos antecipados
a R$15,00/fem e R$25,00/masc, Na
hora: R$20,00/fem e R$30,00/
masco Os ingressos antecipados e

limitados serão vendidos nas lojas
Brasil Telecom (Beiramar Shopping
- Floripa), Pit Stop (B. Camboriú),
Surfroots (Meia Praia) e no local, no
dia de festa, das 14 às 18h.

Navegantes
Desfile de blocos, às 20h30min. Na
Avenida Beira Mar Prefeito Cirino
Adolfo Cabral, saída em frente ao

Sistema de Ensino Sinergia.
Domingo (18)

Blumenau

Rivage Danceteria - Matinê Teen

Party com a Festa da Espuma.É
a vez dos adolescentes entre 12 e

Libra: Boa proteção no seu

trabalho. Se está

desempregado, aproveite para
pedir ajuda com bastante fé e

confiança que o resultado virá.

til! Escorpião: Momento ideal

�:> para remexer no baú e
I'-..:. encontrar idéias e projetos I

guardados lá há tanto tempo. Isto vai Idar um novo rumo para o seu trabalho.
I

� Sagitário: Bommomento para

�... organizar grupos de trabalho

para o aperfeiçoamento e

atualização de seus negócios. Procure
não agir como líder, mas, como um

mentor intelectual.

.""- Capricórnio: Boa capacidade
tflII'"' mental para conseguir ganhos

inesperados. Você vai i

encontrar alguém disposto a lhe dar
todo o carinho e colo que está

precisando, saiba aproveitar.
, ..... Aquário: Nos negócios há

.f\.. uma tendência de se reunir a

grupos de pessoas mais
velhas, ou mais experientes que você,
para aumentar seus conhecimentos
com relação ao trabalho que realiza.

• Peixes: Procure observar o

que é realmente importante
para você e seu parceiro.

Tenha mais confiança e deixe as

bobagens de lado.

16 anos caírem na folia e aproveitar
a programação especial de Carnaval
da Rivage, que irá presenteá-los
com a Festa da Espuma.
Comandando a Matinê, a partir das
16h, estará o DI residente Volnei
Souza.

Os ingressos para a festa serão
vendidos somente na portaria da

Rivage na hora do evento pelo preço
único de 5,00 reais.

Segunda-feira (19)

Piçarras
Bali Hai Summer Club - Festa de
Carnaval. Com distribuição de kits
folia + retreta.

Banda Sex Machine + Djs
residentes Ricardinho (palco), Lolo
(All beats no deck), Leandro (pista
principal) e Rava (Templo do Sol) +
Dj convidado Binho (Play).
Ingressos antecipados a R$10,00/
fem e R$15,00/masc. Na hora:

R$15,00/fem e R$20,00/masc.
Os ingressos antecipados e

limitados serão vendidos no local,
nos dias de festa, das 14 às 18h.
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A bela Bianca
Isensee completou 17
anos no dia 14. Os pais
Dico e Rose desejam
felicidades e que você
continue sendo esta

doce e simpáticamenina.
Valeu linda!!!

A qúerida
por todos e

merecedora
de muitos
-a b r a

ç
o s ,

Martha
Isensee

completou
seus 77 anos

no dia 8. Seu esposo Janga, familiares e amigos agradecem a Deus por
ter esta pessoa tão especial em seus meios.

"Estamos parabenizando a troca

de idade da Avó Claudete no dia
15 de Janeiro, e do Avô Daniel que
trocou de idade no dia 15 de

Fevereiro. Desejamos que Deus
lhes abençoe nesta data querida ...
Felicidades hoje, amanhã e

sempre!!! São os votos de seus

filhos, genros, noras, netos e

bisneta."

- Aliro's e sua família
A Loja Confecçoes

.

.

ara Roseli
. f 1" z alllversano p

desepm um : 1

mpietou 46 anos no

Teresi�a da SIlva que co

dia 13.

Dia 15, completou 1 ano

que o amado Gustavo
de Souza chegou para
alegrar aindamais a vida
dos pais Eduardo de

Souza e Daniela

dos Passos.
Felicidades a

t o d a

farm1ia!!!

Parabéns emuitas
felicidades à

Priscila da Silva

que no dia 19,
completará 9
aninhos. Quem
parabeniza são

seus pais
Lorivaldo eMaria

Aparecida e seus

irmãos, desejando
muita saúde, paz e
felicidades.

A gatíssimaKerolynValg�
comemora seus 10 anos

hoje,

di 17 com uma Big Festa
la, 'Edn
em sua casa.§eus paiS

so

Elzira e sua irmãKetlyn lhe

.�esejam todas as felicida�es.

L.:QREA'='..,......,.,...

R. Preto Leopoldo Sduomm, 620· Gaspar G{onde • Gaspar

Parabénsll!

Foto: Divulgação

.

Foro: Cine Falo Mary

Amanhã, 18, o dia vai ser
ainda mais especial para a

simpática Ana Paula Lang
Dellandrea que trocará d�
idade. Sua mãe Maria de
Lourdes' e seu namorado
Alexandre Paulo mandam os

parabéns com desejos de
muitas felicidades e

conquistas em toda sua vida.

Fotos: Divulgação
.' �.í"

Daíane comemorou

no dia 10; seu

aniversário. Já o

esportista . Luiz

Diego Oneda,
completou 5 anos no
dia 13. Quem deseja
felicidades aos dois,
com todo carinho,
são seus irmãos e

sua mãe Luiza.

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Agito
Confira na página A2 os agitas das
badaladas casas noturnas de nossa

região para este feriadão. Mas lembre:

se dirigir não beba, se beber não dirija.

-Aniversário I
Deslumbrante estava o café em

comemoração ao aniversário da minha

amiga Graciela, na noite de quinta-feira,,,'

15, no Salão de Festas do Restaurante
Monte Carla.' Confira foto do
descontraído encontro na edição de

quarta.

•Aniversário TI

Quem estará completando seus 21
aninhas amanhã, 18, é Daiane Cristina

Pamplona. Quem lhe deseja toda

felicidade do mundo são seus pais
Nelson eRosângela, sua irmãFrancieli,
cunhado Diego e seu namorado Jaison.
Parabéns! ! !

.Aniversáriom
Um abraço especial para Ires Prebianca
moradora de Blumenau e uma leitora
assídua da coluna. Dona Ires completou
71 anos no dia 12, e recebe todo nosso

carinho!!!

• Conselho para quem servir...
Fale baixinho ... Alto deve ser o valor de
suas idéias, não o volume de sua voz.

O Mundo ouve mais quem fala baixo,
mas pensa alto.

Enquanto Hitler gritava bastante ...
Gandhi falava baixo, Chaplin fazia
cinema mudo, Cristo não levantava a

voz

Fale baixinho... Mostre que seu

pensamento caminha além de sua voz.

• Pense nisso
"A esperança é cheia de confiança. É
algo maravilhoso e belo, uma lâmpada
iluminada em nosso coração. É omotor

davida. É uma luz nadireção do futuro."
(Conrad de Meester)

Curta este "grande" fim de semana com'
cautela ...

Quarta-feira terá edição do Jornal
Metas normalmente. Até lá!!!

juli@jornaImetas.com.br

,vdlllJ

..I

Fone: 3332 2086
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Pudim de

goiabada

Ingredientes:
2 tabletes de goiabada (400g em
cada tablete) cortados em fatias

2 vidros derequeijão (220 g
cada vidro)

I lata de creme de leite sem soro

4 ovos

Modo de preparo
Num refratário oval forre o

fundo e os lados com as fatias
de 2 tabletes de goiabada (400
g em cada tablete). Reserve.
Num liquidificador bata 2

vidros de requeijão (220 g cada

vidro), 1 lata de creme de leite

semsoro e 4 ovos. Derrame

sobre as fatias de goiabada (que
estão no refratário reservado).
Leve ao forno pré-aquecido a

1800 C por 50 minutos a 1 hora
ou até que doure. Sirva de

preferência morno (ou frio).

Fatboy Slim promete
agitar carnaval de BC

Direto ao Assunto

o sábado de carnaval promete
ser muito animado em

Balneário Camboriú. Ao invés
do samba, quem ganha
destaque é a música eletrônica,
com a presença do Dj Fatboy
Slim.

seguiu carreira definitiva como Fatboy
Slim. O álbum de estréia foi Better Living
Chemistry, de 1996. Antes de lançarmais
um disco, Cook fazia remix de músicas já
conhecidas, como por exemplo Body
Movin, dos Beastie Boys.

Em 2002, é gravado o álbum Live on

Brighton Beach. Em 2004, lançou o álbum
Palookaville que rendeu até mesmo uma

Abriu na última terça-feira (13), a
exposição "Verter - Inclusão Social

através da Fotografia". A mostra é

resultado de umprojeto de extensão da
Universidade Regional de Blumenau

(FURB) e retrata a vida de jovens e

crianças na rua Pedro Krauss. Quem
quiser conferir o trabalho é só ir até o

Salão Angelim, na Biblioteca

Universitária, câmpus I da FURB. A

visitação pode ser feita até o dia 5 de

março.
A exposição é resultado do projeto

de extensão desenvolvido pela FURB

com apoio do Fundo Municipal da
Criança e do Adolescente (FIA). Entre
março e dezembro de 2006, 20 crianças
e adolescentes, residentes à rua Pedro

Krauss, participaram do projeto,
coordenado pelas professorasAnamaria
Teles, do curso de Comunicação Social
- Publicidade e Propaganda, e Jaqueline

FATBOY SLIM, OU Norman Cook:, seu
nome de batismo, toca pela segunda vez no
litoral catarinense. Em 2006, o super DJ,
considerado o melhor do mundo, tocou no
IbizaClub, emBalneário Camboriú durante
o Carnaval. Este ano a apresentação se

repete, porém no estacionamento BarraSul,
ao lado do GeneralHamm, no sábado (17).

A festa começa apartir das 18h e Fatboy
será acompanhado pela dupla inglesa Layo
& Bushwacka, pelo projeto eletrônico Life

is a Loop, dos Dfs Fabrício Peçanha,
Leozinho e Paciornik, além dos Dr s

Carioca, Daniel Kuhnen eMary Zander.
Nos anos 80, Fatboy tocava baixo na

bandaTheHousemartins. Mas apenas tocar

baixo não foi suficiente e ele resolveu dar Fatboy Slim é considerado um dos melhores djs do mundo

asas à sua criatividade musical. Nas suas

músicas estão presentes misturas de house,
acid funk, hip hop, rock, techno e

eletrônica. Depois de abandonar o The

Housemartins, o DJ inglês se juntou a JC

Reid e Tim Jeffery e formaram o

Pizzaman. Nesta época foram gravados
três singles: Trippin on Sunshine, Sex on
the Streets e Happiness.

Depois de abandonar o. Pizzaman,

turnê pelo Japão e uma passagem pelo
Brasil, em 2005. O seu último trabalho

chama-seWhy Try Harder (2006).
Os ingressos para a apresentação

podem ser adquiridos nas lojas Havan

(Brusque, . Blumenau, Balneário

Camboriú, Joinville, Florianópolis,
Criciúma e Curitiba, ou pelo site

(www.ebilheteria.com.br).

Samagaia, professora do curso de

Serviço Social. "Começamos o trabalho
com noçõesbásicas de fotografia, com
experimentos para fazê-los

compreender o processo de formação
da imagem", explica Anamaria.

Mas nos encontros semanais os

alunos exercitaram não somente o

olhar, "com atividades lúdicas
buscamos discutir, a partir das fotos, a
realidade da comunidade onde eles

vivem, abordando formas de
enfrentamento das diversas situações
que fazem parte do seu dia-a-dia", diz.
a professora.

Para a professora, "o projeto
contribuiu de forma significativa para
a inclusão destes jovens e crianças, uma
vez que, através das fotos, eles tiveram
a sua auto-estima aumentada, passaram
a ser autores da própria imagem e a se

sentirem cidadãos".

Memórias
Do livro Memórias Gasparenses

Gasparenses

'.

Jogos e brinquedos

Fotografia promove inclusão social

Pandorga: A pandorga é um recolher mais linha.
I

agradável divertimento infantil, mas
pode envolver pessoas de todas as Pião: O pião é um ,brinq
idades. Ela é "um brinquedo iiibfantil'" fabricado d� ma

confeccionado rrormalmente com tornea3aie de fOflllat<ficônico.
um retângulo de fino papel colorido;" brinGa(Úir� �o;sistena criâiíç�
colado sobre uma estrutura de finas

.

enrolar em todo o corpo do

varetas de bambu e tiras de pano, o bfíiiquedo um forte fio ou cordão,
rabo da pandorga. Mas pode haver chamado fieira, cuja ponta. fica
formatos variados: aves, sapos, presa em seu dedo. Lançado ao chão

, l

borboletas,' estrelas, corações, e recolhendo-se rapidamenté .a

bonecos, bfc�s, etc. A brincadeira fieira, O pião rodopia velozmept�
com a pandorga consiste em fazê-la sobre sij rpesmo. As cri�pças, nés�i
subir ao vfnt� presa ao fio 09 linha .. brincaqbira, faze.Irl dispuJas entr��
de costuràr ,que a criança segura, �.para v*ei quem é mais hábil lá
atenda à/neçessidade de soltar ou :'manejo do pião.

'"

J
f . I
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Samae adquiri novos
veículos para serviços

Direto ao Assunto

Dois veículos novos, uma
Montana e um Corsa foram
entregues ao Samae de Gaspar.
As aquisições prometem
melhorar o atendimento à

população.

O SERVIÇO AUTÔNOMO Municipal
de Água e Esgoto de Gaspar (Samae)
recebeu da prefeitura, na manhã de

quinta-feira (15) dois veículos novos. A

Montana, de R$ 30.694,00 e o Corsa, de
R$ 40.930,00 foram adquiridos com

recursos próprios, conforme informou o

Diretor-presidente do Samae, Luiz Carlos
Spengler, o Cuca.

As novas aquisições serão utilizadas
para agilizar os serviços da autarquia. "A
população só tem a ganhar pois com a

agilização dos trabalhos o consumidor
fica satisfeito com o serviço do Samae e

o mesmo reitera sua credibilidade com a

comunidade"; ressalta o diretor

presidente.
Cucaexplicou que o Samae estava com

uma defasagem de veículos. Hoje, existem
13.220 cavaletes (onde fica o relógio de

água) e mais 1.626 economias, o que
totalizam 14.846 ligações e 350 Km de
rede de água. Há cinco pontos de captação

e quatro estações de tratamento. "Para que
possamos resolver os problemas e atender
a população com rapidez fez-se necessária
a compra desses veículos. É comum

ocorrerem vazamentos e outros problemas
que o Samae precisa resolver", explica.
Além disso, Cuca ressaltou que outros

departamentos do Samae também'

precisam utilizar os.veículos.
O Prefeito de Gaspar,Adilson Schmitt

confirma a necessidade do repasse. "Os

veículos integram uma listagem de
melhorias que estamos aplicando no

Samae para reduzir seus custos e

qualificar o atendimento à população",
explica.'

'

Na mesma manhã foi assinado um

decreto de situação de emergência para a

substituição de alguns tubos na ponte
Hercílio Deeke. Segundo o engenheiro
civil do Samae, Ricardo Alexandre da
Silva, a situação é urgente e precária.

AMMVI PARTICIPA DE ENCONTRO SOBRE CONSÓRCIOS PÚBLICOS
A Associação dos Municípios do

Médio Vale do Itajaí (Ammvi)
participou do I Encontro Nacional de
Consórcios Público_s, que aconteceu
entre os dias seis e oito de fevereiro,
em Brasília.

No evento promovido pela
Confederação Nacional de Municípios
(CNM) estiveram presentes o assessor

jurídico da Ammvi, Luiz Cláudio
Kades, e os secretários executivos
Carlos César da Silva e Valter Conrado
deAraújo, do Consórcio Intermunicipal
de Saúde e Consórcio Intermunicipal
do Médio Vale.

Uma das palestras mais requisitadas
no evento foi ministrada pelo

especialista em consórcios públicos e

consultor da CNM, Dr. Wladimir
Antonio Ribeiro. Sua palestra
esclareceu vários dispositivos da Lei de
Consórcios Públicos, agradando os

participantes.
Outra importante discussão foi a

"Gestão Financeira dos Consórcios
Públicos", apresentada pela Dra. Paula
Ravanelli Losada, da Subchefia de
Assuntos Federativos da Presidência da
República.

Visita técnica à Confederação
Nacional de Municípios -,

Aproveitando a oportunidade, o

assessor jurídico da Ammvi, Luiz

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

���- -- - -----

Cláudio Kades, participou de uma

reunião técnica na CNM para tratar de

questões relativas aos Regimes
Próprios de Previdência Social, como
cálculo atuarial, administração de
ativos, critérios para concessão de
benefícios e compensação
previdenciária.

Recebeu orientações também sobre
as recentes regulamentações a respeito
do Fundeb (Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica)
e outros assuntos de interesse do

municipalismo.
Na próxima quinta-feira (22), tomam

posse os novos mebros diretores da
Ammvi.

Sonhos

impossíveis

Ora, me deu na telha fazer

uma relação de.co isas que

gostaria de ver concretizadas

no decorrer do novo ano. São

anseios, todos, creio,

,

RADIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

impossíveis. Mas mesmo

assim, gostaria em 2007:
- de ver o acesso às praias

mais livre, sem um carro

bicando no outro.

Notadamente, o trecho Porto

"
Belo - Bombinhas.

- de saber se o Big Brother

7 será o último e derradeiro.

Dizem que o 7 é o número, a

conta do mentiroso. Acho que
não: é o número do azar.

- de registrar cada vez mais

sinais de inteligência profunda
na programação das emissoras
de televisão.

- de verificar que em vez de

se fazer muita política, se faz

mais polícia. Em nome da

tranqüilidade da família

brasileira.
- de poder freqüentar um

Mercado Público em

Blumenau.Nos moldes dos de

Florianópolis e Itajaí.
- de constatar que o

conselho de Oscar Niemeyer
foi atendido: "A gente tem que

sonhar, senão as coisas não

acontecem" .

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Pousada Vila do Farol começa a

construir novo empreendimento
PENSANDO NO FUTURO,

• l

vislumbrando a capacidade da cidade em
se tomar uma referência no turismo de

qualidade, especialmente no setor de
eventos ou turismo de negócios, o

empreendimento Vila do Farol, adquiriu
em 200 I o imóvel onde ainda está
sediada a prefeitura de Bombinhas. O

compromisso era de ser entregue em dois

anos, mas os anos se passaram e após
quase seis anos um objetivo traçado
começa a ser concretizado.

Além de tomar o localmais agradável,
com um visual que se

encaixe de algum modo
no conjunto da beleza de
Bombinhas, o município

. receberá mais uma opção
para eventos de negócios
e lazer, e sobretudo
dotando a Pousada Vila
do Farol de uma maior
infraestrutura, digna da

qualidade do turismo que
se solidifica no município. A Vila do
Farol preparou, aprovou o projeto e

iniciará nos próximos dias a implantação
de seu complexo de lazer e eventos, uma
área completa com salas de eventos e

apoio, piscina térmica, acadamia e sauna.
Com esta estrutura, a pousada pretende
entrar definitivamente no mercado dos

eventos de negócios e corporativos,
podendo atender grupos de até 400

pessoas, com o que há de mais moderno
em tecnologia e ambiente.

"O novo ambiente propiciará a

realização de congressos e eventos que
influenciarão no conjunto da

hospedagem de Bombinhas, porque só
as nossas pousadas em determinadas

situações não absorverão todos os

hóspedes, e estaremos fomentando

negócios para o nossomercado", assinala
Mário Pera, gerente geral dá Vila do

Farol. Pera entende que o

pensamento do grupo é
estabelecer uma grife
ainda mais forte de

Bombinhas, como

destino para todos os

objetivos turísticos e

acrescenta: "Não pensar
no todo é olhar para o

chão, nós só vamos

consolidar o município
definitavemente, o ano inteiro com

turismo intenso, quando entendermos

que o turismo é resultado da conjunção
de atividades, serviços e esforços capazes
de encantar, satisfazer e dar prazer ao

visitante, ao turista".
A transferência definitiva da

prefeitura para o novo paço municipal

Novo

O governador Luiz Henrique da
Silveira anunciou na manhã de

segunda-feira (12) que Santa Catarina
enfrentará quadrilhas organizadas com
ações conjuntas entre os estados do
Paraná e Rio Grande do Sul, além de

promover o aumento de efetivo em 2mil
novos policias nas ruas, com o

remanejamento de militares e

contratação de agentes temporários
civis. O anúncio foi feito em Joinville,
durante a solenidade de troca de
comando no Policiamento do Norte.

"Policias militares e CIVIS

aposentados serão chamados para
vigilância nas escolas estaduais e

serviços administrativos nos quartéis ou
delegacias regionais", salientou Luiz

Henrique. O governador disse ainda que
está encaminhando três projetos à
Assembléia Legislativa pedindo a

substituição de agentes policias em

serviço, por policiais aposentados. Os
novos agentes devem ser contratados

para a polícia militar, bombeiros e

polícia civil.
"Reforçaremos as fronteiras dos

estados para impedir o deslocamento de

quadrilhas dos grandes centros,
especialmente do Rio de Janeiro e São
Paulo e humanizaremos o atendimento
ao público das regionais com

aproveitamento de policiais da reserva,
devidamente gratificados; o que nos

possibilitará colocar nas ruas 2 mil
homens a mais para ações efetivas de
combate ao tráfico de drogas e crimes
de toda ordem", concluiu o governador.

Além do governador LuizHenrique;
da secretária de Estado do
Desenvolvimento Social, Trabalho e

Renda, Dalva de Lucca Dias; do
secretário regional de Joinville, Manoel
Mendonça; também estiveram

presentes na solenidade de assunção ao

Comando do CP Norte do coronel Jati
Luiz Dalbosco, o prefeito de Joinville,
Marco Tebaldi; o presidente da Câmara
de Vereadores, Fábio Dalonso; os

juízes da 2a e 3a Varas Civil e Criminal,
Sergio Junques e Davidson Jahn

Mello; o promotor Andrei Cunha
Amorim, do Ministério Público e

Édelos Früishtück, da Ordem dos

Advogados do Brasil, seccional de
Joinville

Foto: Divulgação

i

Projeto de como irá ficar o novo empreendimento da pousada

deve acontecer nos primeiros dias de

março, mas antes disso as primeiras obras
no prédio antigo começarão, até para que
o cronograma de execução dasmelhorias
a serem realizadas pela empresa Vila do
Farol possam ser alcançadas dentro de

2007, e com isso possibilitando a entrega
completa e seu conseqüente uso para os

fins estabelecidos. Para o supervisor de
eventos da Vila do Farol Mário Luiz
Mattos o novo espaço possibilitará o

incremento de mais negocios e

principalmente a entrada de Bombinhas,
definitivamente na disputa pela vinda de

empresas de grande porte, que procuram
destinos tranqüilos como Bombinhas, na
baixa temporada, para reunir seus

executivos, seus colaboradores e realizar
suas atividades corporativas. "Vamos
competir com igualdade de condições,
com estruturas dos grandes centros",
preconiza Mattos.

pronta até 2009. A usina em São
Francisco do Sul é uma das duas

reivindicações específicas para Santa

Catarina, contida em recente documento

entregue pela Fiesc ao governo federal:
"A obra só não entrou inicialmente no

Programa de Aceleração do
Crescimento (PAC) devido àindefinição
sobre esses modelos de usina.
Concluídos os estudos, certamente será

priorizada dentro da estratégia do

governo Lula de garantir a energia
necessária para o Brasil crescer a passos
mais largos", observou Ideli, que
encaminhará para a Fiesc o projeto da
estatal.

A senadora explicou que com esta

usina e a da Baía da Guanabara o Brasil
tem condições 'de garantir 100% do
abastecimento interno de gás,
independente do fornecimento do

produto pela Bolívia. Com as duas
usinas o país pode recorrer ao mercado
internacional apenas para solucionar
eventuais crises de abastecimento.

empreendimento
trará

crescimento

para a cidaclifde
Bombinhas

São Francisco do Sul terá usina de

regaseificação de GNL
A senadora ldeli Salvatti apresentou

na quinta-feira (15), o detalhamento do
projeto de criação da usina de

regaseificação de Gás Natural

Liquefeito (GNL) em São Francisco do

Sul, apresentado à líder. do PT pela
direção da Petrobrás, quarta-feira, no
Rio de Janeiro. De acordo com a estatal,
os estudos estão adiantados e apontam
para duas alternativas: a construção
através de um píer (um investimento de

125 milhões de dólares) ou de um

sistema de bóia no mar (investimento
de 223 milhões de dólares). Para a

construção através de píer há

necessidade de uma dragagem para
aumentar o calado do porto, para
recebimento dos navios que transportam
o GNL. Já a desvantagem do sistema
de bóia, além do custo, é a instabilidade
do mar, que poderia atrasar a chegada
do produto na usina.

De acordo com Ideli, a Petrobrás

pretende concluir estes estudos até a

metade do ano. A construção deve estar
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o verdadeiro sabo
SABE AQUELA GELÉIA
rgostosa dia casa da vovó,
aqueles pães caseiros
deliciosos, as bolachas e os

docinhos? Tudo isso você
encontra na feira livre de

Gaspar e o melhor, é tudo
artesanal.

Produzidos pelos associados
da Coopergaspar, o processo e

as receitas, na maioria dos

produtos, são heranças de
família, assim como o prazer de
vendê-los.

A tradição é tanta que
muitos clientes de Fabiano
Wahldrich,
presidente da

Coopergaspar, o

viram nascer.

Os produtos
da cooperativa
são produzidos
artesanalmente.

Quando não
tiram a matéria

prima de seu

próprio terreno

compram de seus colegas
associados.

O processo de produção no

caso das geléias é simples, após
a seleção das frutas, elas são
lavadas e com os ingredientes
levadas ao fogo. O tempo de
cozimento pode variar entre
uma e quatro horas. São 13

sabores, todos naturais sem

conservantes. Por semana

chegam a vender 600 quilos de

geléia.
O pão também utiliza todo

um processo artesanaL Feito em

forno à lenha leva cerca de
1h30min para ficar pronto, em

uma quantidade de 40 pães.
Fabiano também produz

docinhos, que apesar de no

verão diminuir o consumo ele

chega a vender 250 quilos por
semana.

O único problema é que por
serem cooperados os rótulos de
todos os produtos são iguais, só
mudando o nome do produtor.

"No início aconteciam
bastantes confusões, mas agora
os clientes já sabem e procuram
o nome do produtor. Cada
cliente tem o seu preferido. A
concorrência é saudável."

Explicou o

presidente da

cooperativa.
Belícias

que Gaspar
produz

Gerando

empregos

A

importância da

cooperativa na

geração de

empregos é
enorme. Com a possibilidade de
boas vendas os produtores
acabam agregando toda a

família. No caso de Fabiano,
trabalham com ele a cunhada,
a esposa e a sogra. É o caso

também do produtor Vanderlei
Schmitt e sua companheira
Célia Marina Dellabenetta.
Célia está grávida e pensando
no futuro já está passando as

experiências da feirapara o neném
que está a caminho.

.

para o seu

paladar..

Serviço: Feira Livre

Municipal de Gaspar, toda quarta
. feira, na rua Duque de Caxias.

Venha saborear
as delícias de
nossa cozinha

CASA D'TCHELLI

Carne Assada
Buffet Variado

r caseiro

O secretário de Desenvolvimento

Regional de Brusque, Jair Nonga de
Amorim, recebeu na quarta-feira (14),
do gerente regional da Epagri, Edegar
Becker, a previsão do montante de
calcário destinado aos municípios da
SDR.

Inicialmente serão disponibilizadas
2.580 toneladas que, depois de
distribuídas às prefeituras, serão
encaminhadas aos agricultores.

Nova Trento recebe a maior
quantidade, com 600 toneladas.

Tijucas e Major Gercino ficam com

500 toneladas cada, e Botuverá com 400.

Para o município de Canelinha, foram
destinadas 200 toneladas, seguido por
Guabiruba com 190 e São João Batista
com 160. Já a cidade de Brusque ganhará
30 toneladas.

No ano anterior, a região recebeu
2.500 toneladas.

Principais usos do calcário:
Produção de cimento Portland, produção
de cal (CaO), correção do pH do solo para
a agricultura, produção de giz (matérial
na forma de bastonete para escrever na

lousa escolar), fundente em metalurgia,
fabricação de vidro e como pedra
ornamental.

Agricultores catarinenses receberão
montante de calcário

Rua Coronel Aristilíano Ramos, 453 • Centro
Gaspar�Fulldos da Casa Julio Schramm), l '
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Empresa de Contabilidade com
muita tradição em Gaspar-SC, contrata:

Analista Contábil para Recursos Humanos ARH2007
Requisitos:

,

Conhecimento em Rotinas Trabalhistas e Rotinas Contábeis
em geral
Domínio de Planilhas Eletrônicas (Excell e outros ).
Segundo Grau completo ou preferencialmente, Cursando
Faculdade de Ciências Contábeis
Experiência em Rotinas Trabalhistas
Conhecimentos em rotinas do Sistema SCI será considerado
um diferencial.

Serviços Geràis - Externos OBWIL2007
Requisitos: .

Cursando Segundo Grau
HabilitaçãoAB
Bons conhecimentos de informática

Estagiário de Contabilidade ESTWIL2007
Requisitos:
Cursando Ciências Contábeis em Faculdade reconhecida
Habilitação AS ,

Domínio de Excell e conhecimento de Sistemas Integrados de
Gestão

Alem dos requisitos acima, os candidatos devem ter as
seguintes características:

Visão empreendedora e foco em atingimento de resultados' e
cumprimento de metas - Conhecimento técnico administrativo
em geral - Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais - Motivado para trabalho em equipe - Não ter vícios

Ser organizado e disciplinado - Ter bom relacionamento,
pessoal e espírito de persistência e serenidade, completam o

perfil.

OFERECEMOS:
Bolsa auxílio de R$ 450,00 para Estágio e salário compatível
com o desafio para as demais funções

- Cadastrar Curriculuns no site www.visaosolucoes.com.brem
RH com os títulos que aparecem ao lado do Utulo da vaga ou
enviar CV para Rua Doralício Garcia, 123 Gaspar - SC CEP

89110-000

ImóveisI
Vende-se terreno no Poço Grande
com 392m". Valor R$ 6,000 de en

trada + parcelas. Tratar com

Jaqueline - 8828 3869 ou 8829 9357

Vende-se casa mista com 3

quartos, sala, cozinha, banhei
ro e porão, com escritura por
apenas R$ 32.000,00. Rua
Laurentino n2 90. Tratar com
Fernando - 8815 3038 ou

fhz@brturbo.com.brVende-se terreno com 650m", no
bairro S. Terezinha, loteamento Por
do Sol. Valor R$ 30.000.Tratar com
Marize - 9179 7995 ou (47) 3346
1418

Vende-se casa com 3 qtos, sala,
coz, 2 bwc e lavação.Na frente
do colégio Universitário. Terre
no medindo 360m2• Valor R$
22.000,00. Aceita-se carro no

negócio. Tratar com Duda - 9154
0620

Vende-se loja de moda feminina no
Centro. Completa. Tudo novo. Por
motivo de viagem Confira. Aceito

proposta. Tratar com Maycon - 9195
1293

Vende-se meia-água com estru
tura pronta p/const. de 120m2
terreno 14x17, bairro Qoloninha.
Valor 33 mil. Tratar com

Anderson ou Léia (47) 3397 0733
ou anderson.tonin@ig.com

Aluga-se agropecuária no Baú Bai
xo. Com estoque e clientela
formada.Valor a combinar. :Juliano
- 3171 0006

Modelo

Blazer 4.3 Executive V6
Brava 1.6 SX
Fiesta Sedan
Corsa Pick-up 1.6 Sport
Corsa Wind 1. O

Cor
Azul
Preta

G
G
G
G
G

GNV
Verde G

4 Bege G
4 Preta G

Focus Sedan 1.8 4 Preta G
Vectra CD 2.0 4 Branca G
Voyage 1.6 2 Cinza GNV

'EMPREGO
, '

.

A Power Car Auto Mecânica Jair
está contratando:

MECÂNICO COM EXPERIÊNCIA
Interessados entrar em contato pelo

telefone 3332-3800 falar com Jair ou Ederson.

Aluga-se casa/apto próximo ao

centro de Gaspar. Até 02 quar
tos. Tratar com Jailson

jailsoncoco@hotmail.com

Vende-se terreno localizado no

bairro Macucos, próximo a

Ceramfix, com 29.389m2• Bom

para plantio de eucalipto e boa

pastagem. Tratar com Argeu -

(47) 3332 3635

Procura-se casa' para alugar
com 3 qtos. Com valor de um

sálario minimo ou a combinar.
Tratar com Regina - .3332 7072
ou 99037304

I Veículos

Vende-se Kia Besta GS 98/98, ver
de,12Iugares.ar,ve,te,dir hid, alarme.
Valor R$ 30.000. Ótimo estado de

conservação. Tratar com Wilson -

9991 2160 ou 3332 8451

Vende-se Gol 86, a álcool, na cor

preta. Em bom estado. Valor R$
5.500,00. Tratar com Oscar - 9909
7301

Vende-se Tempra 95 completo, com
GNV. ValorR$13.000,00. Tratarcom
Antônio - 3332 8743

Troco Gol 89 1.6Ap, rodas de liga
leve, insufilme em ótimo estado. R$
7.800,00 Tratar com Juliano - 9603
3569

Vende-se uma moto Tomado XR
250, 2005, vermelha. Valor R$
9.000. Tratar com Odair 9952 9687
/3332 9298

Vende-semoto HondaCG 125 Trtan
KS ano 2003 verde por R$ 2.300,00
de entrada mais 20 parcelas de R$
139,00 sem juros. Aproveite. Tratar
com Nilton - 3332 7061

Diversos
Engenheiro Florestal. Consulte p/
serviços: Corte de palmito, Corte
de madeira nativa, Inventários
florestais até 3,0 ha,licenciamento
de arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Multas
ambientais, Projeto recuperação
de área degradada, Tratar com
Lodair. 3328 0896 - 9912 3297

Vende-se capacete Peels com

viseira - branco R$ 55,00. Tratar
com Daniela - 9989 1934

Vende-se ou Troca-se pente de
memória DOR 1GB 400 PC3200
GCCC Samsung novo por R$
300,00 ou troco por pente de
500MB + diferença. Tratar com
Ivan 3332 7869 /
i.vanzinho@hotmail.com

i
G
G

Detetive Jota-D

Sigilo absoluto.
Atendimento 24h.

Vende-se carretinha, Valor a com
binar. Tratar pelo fone - 3332 8092

Vende-se fusca motor 1600,ano
84, cor branca. Valor R$
3.200,00.impecável. Falar com
Márcio - 3397-4115 / 8814-3572

Vende-se Eco Sportano 2005 com
pleto na cor azul. Tratar pelo fone:
33327294

Vende-se 2 coberturas, 3
Overloks, cortadora de frizo.
Tratar com Almir - 3397 0947

,

Vende-se celular Gradiente
com visor colorido e tons

polifônicos. Valor R$ 70,00.
Tratar com James - 8405 9334

Casos empresariais
e comerciais, conjugais,
pessoas desaparecidas,
defesa de multa de

trânsito, CNH apreendida
entre outros.

Vende-se Pólo Classic 1.8, ano 97,
alarme, trava elétrica, direção hi
dráulica, cor branca. Valor R$
14.500,00. Tratar com Anderson -

(47) 3343 1157 ou 91041266

Vende-se Gol CL 1.6 a álcool, ro
das 15', carro em ótimo estado.
Valor R$ 9.000,00. Tratar com
Diego 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vende-se ou troca-se Megane 98

completo no gás, por terreno ou

casa na praia. Valor de R$I8.0oo.
Tratar com VlVian ou Alessandro -

3332 8910 ou 9134 5545

Vende-se uma Saveiro a Diesel.
Tratar com Almir - 3397 0947

Vende-se Notebook ACER
Celeron 1.6Ghz, 512mb de
memória, HD 60GB, Wireless,
tela 15.4 Widescreen e

gravadora de OVO. Com
garantia. Valor: 2600,00. Tratar
com Eduardo (47) 9936 1867

Vende-se Báu de 60 litros novo

+ bagageiro reforçado para CG
Titan. Valor R$ 180,00. Tratar com
Daniela - 9989 1934

Vende-se equipamento de
motocross, calça, camisa, luva
da Fox, bota, capacete ASW
azul 2006. Valor R$ 400,00.
Tratar com Marcelo - 3332 9707

Procura-se filhote Dalmata que
foi pega na rua 7em frente à
sorveteria, por um homem que
estava com Logus prata. Tratar
com Daniel ou Daniela - 9924
4155 ou 91834943

Vende-se um lindo filhote de
Yorkshire, fêmea com 60 dias,
vermifugado e vacinado, porte
pequeno R$ 700,00. Contato
91762038.

I I
Procura-se facções de máquinas
de costura para trabalhar em casa

somos duas costureiras com práti
ca. Tratar com 8418 2542

I Ofereço-me para trabalhar com ser

viço de dobragem e embalagem em

casa. Tratar comSandra - 9118 311 O

Aplica-se pelicula de proteção so

lar. Em residência, comércio e in
dústria. Orçamento sem compro
misso. Tratar com James ou

Reginaldo - 3332 2808 ou 8405
9334

Preclsa-se de tecelão com experi
ência e auxiliar de tecelão com ou

sem experiência. Que resida no balr- ,

ro Figueira. Interessados compare
cer munidos de doe na rua Águas
Negras, 156. Ou pelo fone 3332-
1618/84088080

Prestamos serviço de estamparia
de quadros e transters, Trabalhamos
com estampas com gel, foil, mix,
clear, etc. Informações com Osni -

33328078

Precisa-se de vendedora para loja de
confecção com experiência. Interessa
daslevarcurriculonaruaCel. Aristiliano
Ramos, 188 após as 14 horas

Anuncie no

3332 1620
WWW JO! nalmetas com br

ASSINATURAS COM DÉBITO
AUTOMÁTICO· CELESC

Para esclarecimentos o assinate deverá
entrar em contato com o Setor de Assinaturas

pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.

Av. das Comunidades nO 410· ��I� ,02 � ç��tr�·, C?éJsp�r

JORNAL METAS
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Es orte
Criciúma ou Juventus?
Só um fica com o turno
Crlcíúma e Juventus

disputarão, ponto a ponto, gol a
gol, rumo à vaga na final do

• estadual. No clássico da

capital, deu Figueira.

o FIGUEIRENSE DEU alívio a sua

torcida ao vencer por 3 a O o rivalAvai, no
estádio Orlando Scarpelli, em

Florianópolis. Com 3 gols de Ramom o

alvinegro do estreito saiu da última para a

nona colocação.
Ao vencer por 3 a O o Joinville, no

estádio Heriberto Hulse em Criciúma, o
Tigre se manteve na liderança do estadual

pelo saldo de gols, a duas rodadas do final
do turno a vantagem é de 2 gols. Os gols
da vitória foram marcados por Clodoaldo,
Cláudio Luz e Femandinho.

Já o vice-líder Juventus teve

dificuldades, mas venceu o Atlético de
Ibiramapor4 a 2, no estádio JoãoMarcatto
em Jaraguá do Sul. Leandro, Danilo,
Rodrigo Paulista eMazinho balançaram as

redes para o time da casa, Rogério e

Maurício descontaram para o time de
Ibirama.

A Chapecoense até venceu bem o

Próspera por 3 a O, no estádio Indio Condá
em Chapecó, mas não contou com o

tropeço dos líderes, ficando sem chances
de conquistar o primeiro turno. Adriano,
BeÍica eMárcioMachado, foram os autores

dos gols.
O Márcilio Dias jogando no estádio

DoutorHercílio Luz em Itajaí foi goleado
por 4 al pelo Guarani. O time de palhoça
balançou as redes com Hugo, Leandro e

Carlinhos (2).

Catarinão segue no carnaval

No sábado (17),jogampela IO'rodada:
Avai e Marcílio Dias, na Ressacada em

Florianópolis, às I6h e Joinville eBrusque,
naArenaemJoinville, às I7h. No domingo
(18) é a vez de Atlético de Ibirama e

Figueirense se enfrentarem, no estádio
Hermann Aichinger em Ibirama, às I6h;
Próspera e Juventus jogam no estádio
Mario Balsini em Criciúma, às I7h e o

Guarani recebe o líderCriciúmano estádio
Renato Silveira na Palhoça, também às
I7h. Fecha a rodada o Metropolitano na

quinta-feira (22) contra aChapecoense no
Sesi, em Blumenau, às 20h30min.

Ramon marcou três gols no clál!sico

Metropolitano e Brusque
fizeram o duelo dos vizinhos aqui
de Gaspar. Ficou tudo igual, 2 a 2.
Para o Brusque não foi um bom

resultado, pois o time jogava em

seu estádio, Augusto Bauer, e esses

pontos podem fazer falta no final
da competição, para caso de
rebaixamento. Já parao
Metropolitano, que conhece a

dificuldade de jogar em Brusque e

estreava o técnico Cláudio Adão, o
um ponto manteve o time em uma

posição confortável na tabela. Os

bfusquenses marcaram com

Eduardo e Márcio Alcides, Márcio
Silveira e Heider, empataram para
os blumenauenses.

'

O técnico Cláudio Adão só
volta a treinar a equipe após o

carnaval. Ele viajou para o Rio de
Janeiro e desfilará pela Beija Flor.

Saretta elimina Guga na Costa do Sauípe
Gustavo Kuerten e Flávio Saretta

fizeram um duelo bastante

equilibrado, nesta quinta-feira, no
Aberto do Brasil. Após duas horas e

58 minutos, com direito à interrupção
por conta da chuva, o paulista levou
a melhor sobre o catarinense por 2
sets a I, com parciais de 6/2, 3/6 e 7/

5.

O resultado colocou Saretta nas

quartas-de-final da competição,
disputada em quadras de saibro na Costa
do Sauípe. Seu próximo adversário será
o espanhol Nicolás Alma�ro, cabeça-de
chave número três, que bateu o checo
Lukas Dlouhyern sets diretos, com duplo
6/3.

-,

Guga começou mal o primeiro set e

Sareta se aproveitou fechando em 6/2.
No segundo set, o tricampeão de

Roland Garros melhorou e conseguiu
fechar em 6/3.

Após duas paralizações para
atendimento médico a Guga e po�
causa da chuva, Flávio Saretta fez um
duelo de gigantes com o tricampeão e

fechou o jogo em 7/5.

FM845Jl..7
Tô feliz, Tô Natirla

Para todo o Vale do Itajai

.JORNAL ME'r
17 a 20 de Fevereiro de 20

D,�IS n-IjJ1OO
Por Alexandre Melo

II Folia - O técnico do Metropolitano,
CláudioAdão, desfilaemumaescola de samba
do camaval carioca e depois ... Bem, depois, é
possível que não volte ao "verdão",

Informações dão conta de que o técnico tem

outras propostas de clubes cariocas.Adiretoria
estaria procurando urn técnico com o perfil
mais do sul. Menos mal que o Metropolitano
só joga no dia 22, até lá dá para contratar urn
novo técnico.

II Ginásio - O ginásio de esportes Prefeito
João dos Santos abrirá as atividades de 2007
no próximo dia 21 de fevereiro. Neste

recomeço de atividades, serão mantidos os

horários já praticados em 2006, sendo
necessária apenas confirmação pelo telefone
3332-6561. Já o ginásio de esportes do Bela
Vista não tem previsão para reabrirpara
atividades desportivas em função das obras
de melhorias.

II Altitude - Presidente do Flamengo,
MárcioBraga, enviouofício àFifa informando
que seu clube não voltará mais a jogar urna
partida de futebol em uma altitude superior a
2.500 metros. Todavia, o protesto do rubro

negro veio tarde demais, o Flamengo
enfrentou 4 mil metros de altitude na cidade
de Potosí onde empatou com o Real Potosí
em 2 a 2 na quarta-feira.

II Rankíng - Nunca digeri muito bem esse

ranking de seleções da Fifa. É uma fórmula
.

esquisita, pois envolve jogos oficiais e não

oficiais, com pesos diferentes, entre outras

coisas. Agora, a SeleçãoBrasileira ter perdido
o primeiro lugar é correto, isto já deveria ter
acontecido logo depois daCopa daAlemanha
quando a Itália ganhou o título máximo do
futebol mundial. Alguns maldosos já andam
dizendo que essa foi a primeira conquista da
"era Dunga": o Brasil em segundo.

II Copa - México eEquador são apontados
como os maiores adversários no grupo da

Seleção Brasileira na primeira fase da Copa
América. Se a comissão técnica levar a sério,
oBrasilnão tem adversários e ganhacom folga
a competição.

II O que disse••

Deco, meio-campo do Barcelona sobre a

reconciliação do centroavante Eto
"

o e

Ronaldinho Gaúcho.

"A imprensa estava ansiosa e eles
combinaram de dar um abraço para ver a

reação da midia. Não temproblemas, tudojá
estava resolvido antes. O que eles queriam é
ver como as pessoas reagiriam", explicou o
meia àRádioMarca ".

e-mail: melosilva@terra.com.br
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CDI VOVÓ Lica ganhará
a contrução de 2° piso
o PREFEITO DE Gaspar, Adilson
Schmitt, assinou na manhã de ontem

(16) a Ordem de Serviço que autoriza a

construção do 2° piso do CDI Maria da
Silva, o Vovó Lica, no bairro Margem
Esquerda.A nova obra tem por objetivo
atender as necessidades das crianças da
comunidade emelhorar a estrutura física
do espaço ocupado por elas. Será
terminado o piso, colocado o forro,
feitas mais duas salas de aula e dois
banheiros, e uma área livre para
recreação. A empresa Catarine

.

Construção Ltda., de Canoinhas (SC),
deve concluir tudo dentro de 45 dias.

Os R$ 23 mil investidos na obra

Foto:PMG

foram disponibilizados através de , _��
emenda parlamentar do Deputado Oretem de Serviço foi assinada na presença
Federal João Alberto Pizzolatti que
conquistou os recursos via Fundo CDIsTia Maria Elisa, no Bela Vista, e

Nacional de Assistência Social do
Ministério de Desenvolvimento Social
e Combate à fome que fomentam o

Programa de Ampliação, Construção e

Reforma de Centros de
Desenvolvimento da Infância e

Adolescência. Da mesma emenda
devem sair novos recursos para os

Fátima Regina, no Gasparinho. "Temos
mais uma etapa cumprida pelo empenho
de todos. Só assim é que se consegue o

que o município precisa. As crianças
serão atendidas da melhor forma

possível", declara o Vice-Prefeito do

Município de Gaspar, Clarindo
Francisco Fantoni.

O CDI atende atualmente 120

crianças. Os novos cômodos permitirão
ao Centro Infantil diminuir a lista de

espera por vagas. "Estamos muito
felizes por poder atender bem melhor a
comunidade. Este novo espaço foimuito
esperado por todos, principalmente
porque ele diminuirá a lista de espera
do nosso CDI", comemora a Diretora.

CDL realiza palestra gratuita aos associados
A Câmara de Dirigentes

Lojistas realizará uma palestra de

capacitação para profissionais de
diversas áreas, com informações
necessárias para uma correta e

segura identificação de ações de

estelionatários, tais como: fraudes,
roubos, extorsões e falsificações.

O palestrante será Arnaldo Ferreira
dos Santos, consultor na área de

prevenção a fraudes e segurança
bancária, que j áministrou mais de 600
cursos sobre o tema.

Seu objetivo é traçar um panorama
atualizado dos riscos, e apresentar as

soluções mais.eficientes encontradas

pelas empresas e pelos
profissionais de segurança.

O evento acontece dia 19 de

março, às 19h, na Sociedade
Alvorada. Os interessados em

participar devem entrar em contato

no número, 3332-1133. O custo

para não sócios é de R$ 30.

Como funcionarão os órgãos públicos
e serviços na cidade durante os dias
de Carnaval
A prefeitura de Gaspar retorna aos

trabalhos na quarta-feira de cinzas,
em horário normal. Segunda e terça
feira não haverá expediente. O
mesmo vale para a Câmara de

Dirigentes Lojistas (CDL). O

hospital Nossa Senhora do Perpétuo

Socorro funcionará normalmente
durante o período da festa. Já os postos
de saúde só reabrirão na quarta-feira
de cinzas, em horário normal.

Os bancos fecham na segunda e na

terça-feira, reabrindo quarta-feira após
o meio dia.

��.
NUBLADO C. RÁPIDA

Mín. Máx.

Sábado

Domingo
210 °

Segunda

Terça
190 26°

CALENDÁRIO LUNAR
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